
5 Pièces

199 m²

Réf. 1361

1 680 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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EXCLUSIVITE  L'authenticité  et  le  charme  d'une  villa  de  style  florentin,

nichée  dans  un  jardin  luxuriant  de  950m2  au  coeur  du  plateau  notre

dame. Cette résidence de 199m2 incarne le mariage parfait  entre une

architecture  classique  et  le  confort  contemporain.  Dès  l'entrée,  une

terrasse  de  plain-pied  vous  offre  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  la

baie  de  Saint-Tropez,  baignant  dans  une  luminosité.  Profitez  d'une

piscine ensoleillée, tandis que l'orientation sud-ouest vous garantit des

journées  baignées  de  soleil.  À  l'intérieur,  découvrez  4  chambres,  3

salles de bains, et une attention ...

EXCLUSIVE The authenticity and charm of a Florentine-style villa, nestled in a lush

950m2  garden  in  the  heart  of  the  Notre  Dame  plateau.  This  199m2  residence

embodies  the  perfect  marriage  between  classic  architecture  and  contemporary

comfort. From the entrance, a single-storey terrace offers you a breathtaking view

of  the  sea  and  the  bay  of  Saint-Tropez,  bathed  in  light.  Enjoy  a  sunny  swimming

pool,  while  the  southwest  orientation  guarantees  you  days  bathed  in  sunshine.

Inside,  discover  4  bedrooms,  3  bathrooms,  and  exceptional  attention  to

architectural details. Practical and functional, the ...

CANAT & WARTON ST RAPHAEL

555 avenue des golfs - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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